

## Casas en sectores periurbanos \$450 millones para iniciar plan de regularización en Punta Arenas

Apoyar a las familias que habitan en sitios periurbanos de Punta Arenas, es el objetivo que tendrá el equipo multisectorial que encabezará la UMAG para concretar la regularización.

Este trabajo comenzará hoy con una reunión entre profesores y exalumnos de la casa de estudios, lo que constituirá la primera instancia para definir cómo se desarrollará el trabajo en el territorio y con cada grupo familiar.

De acuerdo con lo proyectado, todo este trabajo se desarrollará dentro de este año y lo que ocurrirá en el próximo.

Eduardo Carrasco, director de la carrera de Arquitectura en la UMAG, comentó que será una importante oportunidad para los estudiantes para que pongan a prueba sus competencias profesionales.

Ahí, podrán ser

considerados también estudiantes de otras carreras, como Trabajo social, Construcción e Ingenierías, para hacer el levantamiento de información y, posteriormente, para el desarrollo de los expedientes.

Todo este trabajo será financiado por el Gobierno Regional con una inversión de \$450 millones y está centrado en los sectores entre El Andino hasta Ojo Bueno. Al respecto, el gobernador Jorge Flies, indicó que una vez concretado esto, las familias podrán acceder a servicios básicos.

José Maripani, rector de la UMAG, destacó la valoración para el desarrollo de esta importante labor que tendrá el objetivo de dar soluciones a 1.200 familias que se encuentran en esta situación, lo que fortalecerá el “sentido de pertenencia” de la casa de estudios con la comunidad de la región.

